

Suite aux problèmes posés par les ballons (§ épisodes 1 et 2 des gazettes précédentes), l'aire de jeux rue Pierre Boudisseau a été réaménagée au printemps. L'espace football a laissé sa place à un ensemble ludique pour les enfants de 6 à 10 ans, jouxtant ainsi l'espace jeux réservé aux enfants de 4 à 6 ans. En ce qui concerne l'aménagement de la grande parcelle rue Jacques Juteau, le projet initial (plateau multi-sports, jardins) a été rejeté par la municipalité car trop coûteux. Un nouveau projet est actuellement à l'étude entre la municipalité et la Sté Jacques Gabriel. Nous espérons en savoir plus à l'automne.

Pendant nous ne pouvons que déplorer l'attitude de certaines personnes qui, à l'arrivée des beaux jours, squattent régulièrement l'espace jeux réservé aux petits. Bruit, tapage nocturne, salissures diverses sont le lot quasi quotidien des nuisances que doivent supporter tous les riverains. La municipalité a été saisie du problème. Nous considérons pour notre part qu'il n'est pas interdit de s'amuser, qu'il n'est pas interdit de recevoir des amis, mais qu'il convient avant tout de respecter les biens et les personnes. Si chacun avait ces principes à l'esprit, la vie n'en serait que plus belle...

Par ailleurs, comme il s'y était engagé lors de notre assemblée générale le 31 janvier, Monsieur Jacques Chauvin, 1^{er} Maire-Adjoint, est venu visiter notre quartier le 8 février en compagnie de Madame Cécile Dreux. Ils ont pu recenser les problèmes générés par une urbanisation parfois trop rapide, et sans doute mal réfléchi, tels que la circulation, le stationnement, la voirie et l'absence de trottoir, les espaces verts, etc... Nos élus ont promis d'organiser une réunion publique pour le quartier Saint-Georges dès que possible. Nous souhaitons bien évidemment être étroitement associés à tout projet, tout en accordant le temps nécessaire à la réflexion. L'expérience montre que tout aménagement peut-être source de nouveaux problèmes.

A NOTER SUR VOS AGENDAS

En Juillet, Tennis à Saint-Georges.

Comme l'an passé, la ligue de tennis organise à Blois au complexe sportif Saint-Georges les championnats de France inter-ligue benjamin (11-12 ans) les trois premières semaines de juillet. Cette épreuve rassemble les meilleurs joueurs de chaque ligue. Ne vous y trompez pas, malgré leur jeune âge, ces joueurs ont déjà un niveau de jeu bien supérieur à la plupart des adultes. Parmi eux se trouvent à coup sûr quelques futures stars qui évolueront dans moins de dix ans au plus haut niveau international. Vous aimez ce sport, vous aimez le sport, alors venez les voir, venez les encourager. C'est gratuit, c'est tout près de chez vous.

Le 1er septembre, c'est un lundi, et c'est juste avant la rentrée des classes. Pour permettre aux enfants de se détendre, d'évacuer le stress, l'Amicale organise une sortie pour les enfants de 6 à 16 ans au camping de la ferme de Prunay à Chambon sur Cisse. Cette sortie s'adresse aux enfants du quartier St-Georges et aux enfants des adhérents qui résident hors quartier. Au programme de la journée, départ vers 9h du parking des containers rue de la Taille aux Moines. Le déplacement se fait soit en véhicule, soit en vélo en passant par la forêt pour les plus courageux. Arrivée vers 10h pour les cyclistes. Ensuite jeux divers, pétanque, volley, baby-foot, ping-pong, etc... A partir de 11h ouverture de la piscine (surveillée par un maître-nageur diplômé). Repas offert par l'Amicale. L'après-midi reprise des jeux et piscine jusqu'à 16h30. Retour prévu vers 18h. **Tarifs** : Enfants adhérents 2 €, enfants non adhérents 4 € : Adultes accompagnateurs 5 €.

BULLETIN D'ADHESION ANNEE 2003

Monsieur, Madame.....

Adresse.....

Souhaite adhérer ou renouveler son adhésion à l'AMICALE DU QUARTIER ST-GEORGES.

Ci-joint un chèque de 9 euros à l'ordre de l'Amicale, à adresser à l'Amicale.

Dès réception, vous recevrez votre carte d'adhérent pour 2003.